
In Ergänzung zur Verwaltungsvorlage weist Fachbereichsleiterin Thünker-Jansen darauf hin, dass die Stadt 
Rheinbach seit Jahren kein Glyphosat mehr verwendet.  
 
Stellvertretender Vorsitzender Brozio stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  
 


